



心は密に！

校長 川崎 正

新学期が始まってひと月。山重っ子たちは、どの学年の子どもたちも新しい学年になったことを意識し、学習や活動に意欲的に取り組んでいます。学年が変わるといことが、子どもたちにとってこんなに刺激的なものなのかと感じます。この今の子どもたちの気持ちをずっと1年間継続させていくことが大切だと思います。

ぜひ保護者の皆様にもご協力をいただいて、子どもたちが大きく成長できる充実した毎日をつくっていきたいと考えています。

さて、先日、正門で立哨をしていると、3年生の子どもが「おはようございます。」のあとに、「校長先生」と言って手話の指文字で、自分の名前を紹介してくれました。新任式の時に、手話であいさつしたことが、心に残っていたのかもしれませんが。思わず、「上手だね。どこで覚えたの？」と質問すると、「国語の辞書に載っていたから、覚えた。」と答えました。子どもが自分で興味をもったことを、すぐ、自分で試して覚え、やってみたことに感心しました。学ぶ意欲は、何がきっかけで生まれるか分かりません。わたしたち大人の何気ない発言や行動が、その子の学ぶスイッチややる気スイッチに触れることがあるのですね。コロナ禍ですが、マスク越しでも話をして、心の距離は離れないようにしたいと思います。これは、学校と家庭、地域との距離も同じだと思います。コロナ禍だからと様々な行事やイベントが中止になったり、縮小されたりしていますが、このような時期だからこそ、「相手意識をもって、その言葉や行動に、思いやりがあるか・愛があるかを確認しながら、丁寧に教育活動に取り組めたらと思っています。子どもや学校のことで気になることがありましたら、何でもご相談またはお知らせいただければと思います。（まずは、語り合しましょう。） コロナ禍ではありますが、できることを工夫しながら、心は密につながってほしいものです。

国道269号守り隊出動！

5月8日（日）午前8時から約3時間、山重校区コミュニティ協議会の地域づくり部による国道美化作業が行われました。

地域、保護者の方々がたくさん参加され、児童の登下校の安全確保のため国道沿いの草払いを行っていただきました。作業の翌日、ある女の子が「国道がきれいになってうれしいです。ありがとうございました。」と大変喜んでいました。子ども達の喜ぶ姿に心がホッと温まりました。



ようこそ新1年生

4月15日(金)に1年生を迎える会がありました。計画委員会の子ども達を中心に準備を進めて楽しい時間を過ごすことができました。1年生の自己紹介で将来の夢など発表していました。とてもかわいらしかったです。

2年生以上の出し物、プレゼントも1年生が喜ぶように工夫をされていて、とても良かったです。



山重っ子「家庭学習チャレンジ週間」の集計結果

「家庭学習チャレンジ週間」の内容を見直しました。新たに「9時オフ」の項目を挿入、家庭学習時間を10分×学年+20分としました。これは、音読、読書の時間を含めます。毎月第2週に実施していましたが、各学期1回(6月, 11月, 2月の計3回)は中学校のテスト期間に合わせて実施します。これは宇都中校区の4つの小学校が共通して取り組む内容になります。

それでは、5月の集計結果を示します。ほとんどの項目で目標値を上回ることができました。特に朝ご飯は4月に続いて100%達成しています。この調子で基本的な生活習慣を整えるようにしていきましょう。

『家庭学習チャレンジ週間』集計結果

| 項目 | 目標 | 5月 |
|---------|------|------|
| 家庭学習到達度 | 100% | 108% |
| 保護者チェック | 85% | 97% |
| 読書 | 85% | 92% |
| 早寝早起き | 85% | 96% |
| 朝ご飯 | 100% | 100% |
| テレビゲーム | 85% | 83% |
| 9時オフ | 85% | 97% |
| 保護者満足度 | 85% | 92% |

消防クラブ始まりました

5月12日(木)に消防クラブの練習がありました。今年度の隊長は[]さん、副隊長は[]さんになりました。消防クラブでは、規律訓練の他に、応急措置やロープの使い方など防火防災に関する体験活動なども実施しています。



地域、保護者の方々へ感謝

5月16日(月)には3・4年生で、銚立泰樹さんのいちご農園の見学をさせていただきました。いちご狩りまでさせていただきました。子ども達も大変喜んでいました。ありがとうございました。



5月18日(水)には1・2年生で、サツマイモの苗植えをしました。本田誠さんに畝立て作業や苗の準備、植える際のご指導をいただきました。誠にありがとうございました。



『南日本新聞』 子どものうた 掲載

子供のうた

(学年は投稿時)

一学期のめあて
計算ミスをへらす
書くスピードを
速くしていねにする
忘れものをなくす
図書室に行く時間を増やす

けがをしないようにする
六年生のスタートは
最後の1学期だから
しっかりとめあてを守りたい
(志布志市山重小6年
郡山 楓雅)

子どものうた

6月の行事予定

| 日 | 曜 | 行事 |
|-------|---|---|
| 2 | 木 | プール開き |
| 3 | 金 | 歯の健康教室(1・2年) |
| 5 | 日 | 日曜参観 親子講演会 親子読書, 引渡し訓練 学校保健委員会, 家庭教育学級開講式 |
| 6 | 月 | 振替休日 |
| 8 | 水 | 歯の健康教室(3・4年) |
| 11 | 土 | 土曜授業日, PTA交通・あいさつ運動 保護者読み聞かせ, 避難訓練(不審者対応) |
| 14 | 火 | 移動図書館 |
| 13~17 | | ボランティア週間 |
| 15~21 | | 山重っ子チャレンジ週間 |
| 17 | 金 | スクールカウンセラー来校(14:00~16:00) |
| 18 | 土 | やましげ土曜広場(田植え) |
| 26 | 日 | PTA愛校作業, ロードミラー清掃 |

